

こんにちは

日本共産党品川区議会議員

鈴木ひろ子 です



鈴木ひろ子事務所 中延2-11-7
日本共産党区議団控え室

3783-8833
5742-6818

このニュースについてのご意見
ご要望をお寄せください。

集団的自衛権行使容認の閣議決定撤回を 品川パレード 戸越公園から 9条守れ！閣議決定撤回！安倍はやめろ！とアピール



品川正次さんから革
新懇が頂いた横断
幕を持ってパレード
(左から3人目が鈴木)



パレード終点で、
区議団5人、安藤
前区議、白石都議、
のだてさんも参加

集団的自衛権（世論調査）

若者の反対急増 69%

8月4日付東京新聞が報じた世論調査では、7月1日の閣議決定以後、集団的自衛権行使容認に「反対」が大幅増。全体では反対60・2%、賛成31・

日本が攻撃を受けていないのに他国の戦争に参加する「集団的自衛権の行使容認」、安倍自・公政権が閣議決定した7月1日以後も「反対」の世論と運動は広がるばかり。8月2日、品川でも「閣議決定撤回求める」デモ行進に100人を超える人が参加し、地域にアピールしました。

3%の約2倍に。特に20〜30代の若者は反対が69・7%にのぼり、7月の調査から17・9%の大幅増。なかでも女性性は反対が76・8%となりました。
これからが闘いの正念場
法整備をさせない、閣議決定撤回をの世論と運動をもっともっと大きく広げ、戦争する国づくりに暴走する安倍政権にストップをかけましょう。



鈴木ひろ子は
はこの席です

賛成 15 (起立) : 写真右が共産党5名 無所属3名 生活者ネット1名 左が民主会派6名
反対 21 (着席) : 写真中央あたり自民党9名、公明党8名、無所属4名

集団的自衛権行使容認の閣議決定に「反対する意見書を」 共産党を代表して・鈴木ひろ子が本会議で賛成討論 可決にあと4議席と迫る 品川区議会で

品川平和委員会が提出した「区議会として解釈改憲による集団的自衛権の行使容認に反対する意見書の提出を求める請願」が7月9日の最終本会議に採決され、賛成15人、反対21と、可決まであと4議席と迫りました。私・鈴木ひろ子は共産党区議団を代表して「意見書提出に賛成」の討論を行いました。

総務委員会では3・3 委員長が否決に

はじめに請願は総務委員会ではじめての請願に賛成が、共産党、民主党



「閣議決定反対の意見書提出を」の請願に賛成討論する鈴木ひろ子

無所属の3名。反対が自民党、公明党、無所属の3名で可否同数。委員長の渡部茂議員(自民)が「意見書提出に反対」したため否決されました。

「息子や孫を戦地に送るようなことは絶対に許さない」

鈴木が賛成討論

私は去年の10月に生まれた孫のことを思い浮かべながら、「絶対にこのかわいい孫を戦場に送るようなことはさせない」と思いを込めて訴えました。

地域の方々からも「桂原空襲で戦火の中を逃げまどい、奇跡的に助かった」「集団疎開で食べるものもなくどれほどつらい思いをしたか」「父が硫黄島で戦死、母も亡くなり親戚の家に預けられて育った。戦争で人生を狂わされた」など戦争体験をされた方々から「戦争だけは絶対にダメ」という声をたくさん聴いてきました。

日本は今、戦争か平和かの戦後最大の歴史的岐路に立たされています。品川区議会としても「解釈改憲で集団的自衛権行使

容認に反対」この一点で共同し政府に意見書をあげていこう、と呼びかけました。

共産党以外に、ネットと民主党も賛成討論を行いました。民主党は集団的自衛権行使は賛成だが、解釈改憲でなく名文改憲すべきと主張。民主党まで賛成討論したのは世論と運動の力です。

これからも、「戦争する国づくり許さない」たたかいに一緒に頑張りましょう。

8月21日(木)

午後6:00~

鈴木ひろ子事務所

中延2-11-7 電話: 3783-8833

弁護士さんが対応します。

遺産相続や借金、離婚、医療や介護、保育園入園相談などどんな問題でもお気軽に。

無料

法律・生活相談会